

JUNTA DIRECTIVA Y PRINCIPALES EJECUTIVOS

Junta Directiva

De conformidad a la decisión tomada por la Asamblea General de Accionistas de TUYA llevadas a cabo el 13 de marzo de 2018, 22 de julio y 13 de setiembre de 2019 tal y como consta en las actas No. 96, 101 y 103, respectivamente se eligieron los miembros de la Junta Directiva, para el período abril de 2018 a marzo de 2020, quedando conformada, en su respectivo orden, así:

Directores
Luz María Velásquez Zapata
María Cristina Arrastía Uribe
Diego Medina Leal
Manfred Heinrich Gartz Moisés
Jacky Yanovich Mizrachi
Cipriano López González
Juan Luis Aristizábal Vélez
Carlos Ariel Gómez Gutiérrez
Santiago Aldana Sanín

 *Luz María Velásquez Zapata*

Es Administradora de Negocios de la Universidad de EAFIT, con estudios en Gerencia de Mercadeo con énfasis en Productos de la Universidad de los Andes. Ha realizado estudios en Kellogg School of Management: CEOs Management program y Negociación, Programa de Alta Dirección del Inalde y Formación en juntas directivas y gobierno corporativo de la universidad de los Andes. Se encuentra vinculada a Bancolombia desde el año 1993 en donde ha desempeñado diferentes cargos, entre ellos, jefe de departamento, gerente, directora de unidad y vicepresidente regional. Actualmente desempeña el cargo de Vicepresidente de Banca Personas y Pymes Colombia de Bancolombia.

 *Maria Cristina Arrastía Uribe*

Es Administradora de Negocios de la Universidad EAFIT, con Diplomado sobre direccionamiento estratégico en la Universidad de Los Andes en el año 2001, Diplomatura en Geopolítica en el año 2004 y un Diplomado PHD – Alta Gerencia en la Universidad EAFIT en el año 2006. Realizó un Seminario CEO Management – Kellogg (USA) en el año 2010. Desempeñó el cargo de Vicepresidente

Corporativa de Banca Personas y Pymes de Bancolombia y en la actualidad es la Vicepresidente de Negocio de Bancolombia.

 *Diego Medina Leal*

Es Ingeniero Eléctrico de la Universidad Tecnológica de Pereira con una Especialización en Finanzas de la Universidad EAFIT. Se ha desempeñado como Vicepresidente Financiero de Inveralimenticias Noel S.A., Gerente de Ingeniería Financiera Corfinsura S.A., Gerente Regional Cali – Corfinsura S.A., Ingeniero de Diseño – Sedic S.A. Actualmente ocupa el cargo de Presidente Negocio Cárnico del Grupo Nutresa.

 *Manfred Heinrich Gartz Moisés*

Es Ingeniero de Producción con un MBA de la Universidad EAFIT de Medellín y cuenta con estudios de Maestría en Finanzas del Boston College. Inició su carrera profesional en el Grupo Bancolombia hace 12 años, Grupo en el que desempeñó diversos cargos en Planificación y Gerencia Estratégica de Proyectos. Además ejerció como Gerente de Finanzas Corporativas y su último cargo en la entidad fue el de Vicepresidente de Fusiones y Adquisiciones de Banca de Inversión, en donde tuvo la responsabilidad de liderar proyectos de fusiones y adquisiciones y financiaciones estructuradas en Latinoamérica. Actualmente se desempeña como Vicepresidente Financiero del Grupo Éxito.

 *Jacky Yanovich Mizrachi*

El doctor Yanovich, es Administrador de Empresas de la Universidad EAFIT. Lleva 19 años desempeñándose en varios cargos en Almacenes Éxito como: Gerente de Almacén, Jefe de Ventas y Operaciones del Ley/Pomona, Gerente Marca Éxito, Vicepresidente Marca Éxito. En la actualidad se desempeña como Vicepresidente de Ventas y Operaciones en Almacenes Éxito.

 *Cipriano López González*

Es Ingeniero Mecánico de la Universidad Pontificia Bolivariana, y tiene un MBA en la Escuela de Negocios de Burdeos (Francia). Dentro de su trayectoria ha laborado en compañías como Danone, SABMiller y L'oreal. Se vinculó a Industrias Haceb S.A. el 16 de abril de 2007 en donde ocupó el cargo de Gerente General de dicha Compañía. Actualmente, se desempeña como Líder de Innovación del Grupo Bancolombia.

 *Juan Luis Aristizábal Vélez*

Es Ingeniero de Sistemas de la Universidad EAFIT, MS Computer Science de la Iowa State University de Estados Unidos y especialista en Mercadeo y Gerencia Estratégica en las Universidades EAFIT y Javeriana respectivamente. Ha ocupado

cargos directivos para las compañías Multicontacto, Propiedad S.A. y Conmercol. Desde el año 2000 se desempeña como presidente de Constructora Concreto.

 *Carlos Ariel Gómez Gutiérrez*

Es Administrador de Empresas de la Universidad EAN y especialista en Alta Gerencia de la Universidad de Medellín. Tiene 24 años de experiencia en el Grupo Éxito, donde ha desempeñado diferentes cargos: Analista de Publicidad y Medios, Coordinador de Promoción Comercial para la Cadena Superley, Administrador de Ventas en el Negocio de Variedades, Administrador del Negocio de Ferretería, Jefe de Activación Comercial y Gerente Corporativo de Entretenimiento. En la actualidad se desempeña como Vicepresidente Comercial de Almacenes Éxito S.A.

 *Santiago Aldana Sanín*

Es Ingeniero Industrial de la Universidad de los Andes, cuenta con una maestría en Economía Agrícola con énfasis en estrategia de los negocios y mercadeo de la Universidad de Illinois, adicionalmente, tiene un MBA con énfasis en estrategia, innovación y tecnología del MIT - Management of Technology - Sloan School of Management.

Se ha desempeñado en cargos como Gerente de Ventas y Mercadeo en Citibank, Vicepresidente de Asocaña, Director Financiero de la Cámara de Comercio de Bogotá, Director de Comunicaciones y Director de Lealtad del Cliente de Telefónica, Presidente y Socio Fundador de Uff Móvil, Presidente de IQ Outsourcing. En la actualidad se desempeña como Vicepresidente de Tecnología y Mercadeo Digital de Avianca Holdings.

Principales Ejecutivos

PRINCIPALES EJECUTIVOS	
PRESIDENTE	
Carlos Iván Villegas Rodríguez	
Vicepresidente de Negocios	Paula Andrea Ángel Espinosa
Vicepresidente de Operaciones	Ana Eugenia Velásquez Posada
Vicepresidente de Riesgos	Mariana Gallo Gaviria
Vicepresidente Jurídico	Juan Carlos Velásquez Vallejo
Vicepresidente Financiero y Administrativo	Felipe Castellanos Valencia
Vicepresidente de Transformación	Yury Milena Valencia Ayala
Vicepresidencia Comercial, Experiencia y Talento	Claudia Patricia Vélez Restrepo



Carlos Iván Villegas Rodríguez

Administrador de Empresas de la Universidad de los Andes y tiene especialización en Mercadeo Estratégico del Colegio de Estudios Superiores de Administración – CESA (Bogotá, Colombia). Dentro de su trayectoria se ha desempeñado como Gerente de Marca de EMI Music – Virgin Group, Gerente de Producto de KIA Motors. Gerente de Productor de Captación (Depósitos), Gerente de Segmentos CitiGold y VPa – Productos de Captaciones y Segmentos Retail del Citibank, Vicepresidente de Mercadeo y Producto Banca Personal del Banco Caja Social y ocupó el cargo de Vicepresidente de Negocios de MasterCard Worldwide.



Paula Andrea Ángel Espinosa

Cuenta con una experiencia laboral de 20 años, es Administradora de Negocios de la Universidad EAFIT, Especialista en Gerencia de Servicios de la Universidad de Medellín y Master en Dirección Comercial de ISEAD en Madrid, España.

Su carrera se desarrolló en Bancolombia donde trabajó durante 18 años ocupando cargos como Analista de Tarjeta de Crédito, Gerente de Producto y Directora de Mercadeo en Personas.



Ana Eugenia Velásquez Posada

Cuenta con una experiencia laboral de 30 años, es Ingeniera de Sistemas de la Universidad EAFIT y especialista en finanzas de la misma Universidad.

Desde enero de 2009 se desempeña como Gerente de Operaciones de TUYA S.A. Anteriormente se desempeñó como Gerente Comercial de la línea de negocio Alianza Tarjeta Éxito (2008-2009), Gerente del Proyecto de Tarjeta Éxito (2005-2008) y como Gerente de Proyectos de la Multinacional Hewlett Packard cargo que ocupó hasta junio de 2005, fecha a partir de la cual se reintegra nuevamente a TUYA S.A.

 *Juan Carlos Velásquez Vallejo*

Cuenta con 28 años de experiencia, es Abogado de la Universidad Pontificia Bolivariana Medellín, especialista en Derecho Comercial de la misma Universidad.

Ha sido Secretario General y Gerente Jurídico de TUYA S.A. desde 1995. Anteriormente se desempeñó como Jefe Jurídico de Fiduciaria Suramericana S.A. (1993 - 1995) y como abogado independiente (1990 - 1993).

 *Yury Milena Valencia Ayala*

Administradora de Negocios Internacionales de la Universidad EAFIT, Especialista en Finanzas y Master en Administración empresarial del Tecnológico de Monterrey.

Comenzó su trayectoria profesional en Sufinanciamiento en el área de Planeación Financiera y luego fue Analista de Riesgo Operacional. En TUYA ha ejercido cargos como Jefe de Riesgo Operacional, Jefe de Proyectos, Directora de estrategia y ahora Vicepresidente de Transformación.

 *Claudia Patricia Vélez Restrepo*

Administradora de empresas de la Universidad EAFIT, especialista en Negocios Internacionales.

Cuenta con experiencia en el sector financiero durante 28 años, liderando equipos comerciales enfocados a diferentes segmentos de clientes Corporativos, Empresariales, Banca Privada, Pyme y Banca Personal.

Dentro de su trayectoria laboral cuenta con experiencia como Vicepresidente Comercial en Banca Minorista Banco Itaú, Vicepresidente Comercial Banca Personas y Pymes en Banco Corpbanca, en Banco Santander ocupó varias posiciones como Vicepresidente de Recursos Humanos y Calidad, Gerente regional y Gerente Nacional Red de Oficinas.

 *Felipe Castellanos Valencia*

Ingeniero Industrial, Especialista en Gerencia Financiera y candidato a EMBA.

Cuenta con 16 años de experiencia en planeación financiera y proyectos, desempeñándose por un periodo de más de 13 años en Citibank en varios cargos como: Planning & Analysis Sr Vice President, IT Business Unit Vice President, O&T Planning Head, Collections Hub Planning Head, Collections Hub Financial Manager.

 Mariana Gallo Gaviria

Ingeniera Administradora con Maestría en Administración de Empresas. Cuenta con una trayectoria de 15 años en procesos de gestión de riesgos, relacionados principalmente con el fortalecimiento del modelo de gestión integral de riesgos (ERM), el desarrollo de capacidades analíticas, la implementación de proyectos de adopción de metodología y cultura “agile”, y la estructuración de estrategias de innovación.

La mayoría de su trayectoria laboral fue en Bancolombia donde ocupó varios cargos como Gerente de Proyectos Especiales en la Vicepresidencia de Riesgos Corporativa, Directora de Riesgos en Banca Personas y Pyme (encargada), Gerente de Análisis de Información de Riesgos y Gerente de Metodología del Riesgo de Crédito.